

## 船橋市「四つ葉のクローバープロジェクト～未来へのメッセージ～」

令和2年5月7日 船橋市教育委員会

新型コロナウイルスの感染拡大という未曾有の事態に、世界中の人々が、この見えない敵と闘っています。当たり前のことが、当たり前ではなかったと誰もが気づかされていると思います。感染拡大を防ぐための「STAY HOME」、休校の延長…私たちは、人と繋がる時間がかつてない程失われています。

歴史を振り返ると、これまでも人間は何度も疫病と闘ってきました。それに対して、私たちの先祖たちは祈りを捧げ、目に見えない恐怖に立ち向かい、絵や彫刻、物語といった目に見える形で不安と希望を表現してきました。

「美術の力で何かできることはないか」、このような思いから本プロジェクトを立ち上げました。

『言葉にならない思い』『誰かに伝えたい思い』『一人だからこそ考えられること』等、未知のウイルスにより人との繋がりが絶たれている今だからこそ、一枚の絵に思いを託してみませんか？一人ひとりの思いを形に残し、それを結集することで、大きな力になるのではないかと思います。

船橋市では「四つ葉のクローバープロジェクト～未来へのメッセージ～」をテーマにした絵を募集します。募集する作品については下記の通りです。たくさんのご応募をお待ちしています。

### 〈募集作品について〉

テーマ 「四つ葉のクローバープロジェクト～未来へのメッセージ～」  
・今したいこと、未来の世界、大切な人に伝えたいこと、医療従事者の方への感謝の気持ち…等、テーマをどのように解釈して描いても構わない。

サイズ A4 縦位置（紙の種類は問わない）

画材 自由  
※色鉛筆、クレヨン、墨、絵の具で描いたり、コラージュ作品やデジタル作品として仕上げたりする。平面作品であれば、表現方法は自由。

募集期間 第一回目は5月末日まで

提出方法 各学校の担任の先生や教科担任の先生に提出しましょう。

必須条件 ・「未来へのメッセージ」のシンボルとして、絵の中に四つ葉のクローバーを入れる。  
・絵の中に、文字は入れない。  
・作品裏面に、右記作品プレートを貼る。

その他 ・集まった作品から各校数点選出し、動画等にまとめ発信したいと考えています。先にこのことをご了承いただける場合は、保護者の方のサインと作品プレートの下に作品発表の可否に印をつけてください。（提出数が多かった場合は、可に印をつけていただいても動画等に載らない可能性がありますので、ご了承ください。）



↑四つ葉のクローバー参考例

詳細は船橋市ホームページに授業動画が載っているので、ご覧ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/shisetsu/bunka/0002/0001/0003/p078540.html>

〈参考作品〉



タイトル「落ち着いたら」

〈作者の思い〉コロナが落ち着いたら看護師の妹とやりたいことを詰め込みました。



タイトル「世界はみんななかよし」

〈作者の思い〉こまっているときは、みんながなかよくすれば、たすけあえると思います。



タイトル「幸せな日常」

〈作者の思い〉今まで普通だと思っていたことが、どれだけ幸せなことなのかに気づいた。

----- 切り取り -----

作品プレート

〈作品タイトル〉		
〈作品について〉		
学校名	年 組	番 (氏名)

作品の発表を  
※どちらかに○をつけてください。

許可します

許可しません

保護者のサイン

印